

Gobierno Regional e Indespa entregan 2 tractores a sindicatos de pescadores en Iloca

“Lo más importante desde el Gobierno Regional es potenciar las actividades productivas de los pescadores artesanales y de los recolectores de orilla, porque sin lugar a duda potenciamos la economía de la región y del país” declaró Cristina Bravo, Gobernadora Regional del Maule.



Esta maquinaria fue financiada por el Gobierno Regional del Maule y entregados en coordinación con el Instituto Nacional de Desarrollo Sustentable de la Pesca Artesanal y de la Acuicultura de Pequeña Escala (Indespa), ambas entidades públicas han trabajado de la mano para potenciar el desarrollo del rubro marino en la región y entregar soluciones para las demandas históricas de los sindicatos, como tam-

bién auxiliar a las y los trabajadores del mar que fueron golpeados por las inundaciones del año 2022.

Desde los sindicatos “Proa Centro” y “Mar Brava” valoraron la entrega de los tractores que se anhelaban desde el año 2016. En el contexto actual, estas máquinas harán mucho más eficiente el trabajo y acarreo de los botes cargados con jibia, merluza y otros productos de nuestro océano, trabajo que an-

tiguamente se realizaba con yuntas de bueyes, o con la misma fuerza de los bravos pescadores.

En la entrega participaron; La Gobernadora Regional, Cristina Bravo Castro; El alcalde de Licantén, Marcelo Fernández Vilos; El director ejecutivo nacional de Indespa, Leonardo Llanos Huerta; La directora regional de Sernapesca, Andrea Alfaro Torres, más los consejeros regionales; Pablo del Río, Román Pávez y Gaby Fuentes, además de los concejales de Licantén; Álvaro Donoso, Valerie Coffin y Álvaro González. La máxima autoridad regional, Cristina Bravo, manifestó: “El trabajo que hemos hecho con la pesca artesanal, la verdad fue desde que asumimos el cargo de Gobernadora Regional, y no solamente dice relación con el traspaso de recursos que llevamos con Indespa en la región del

Maule, sino que también potenciando distintas actividades que nacen desde la pesca artesanal, como distintas fiestas culturales y tradicionales que hemos trabajado en conjunto con el municipio y con Indespa”.

Por su parte, Marcelo Fernández Vilos relevó la importancia del trabajo en conjunto realizado por el Gobierno Regional, en conjunto con su municipio e Indespa quienes han logrado escuchar las necesidades que emergen justamente desde los sindicatos para intentar resolverlas. “Como Gobierno Regional y como municipio, también hemos sabido la necesidad de cuan importante es un tractor, una herramienta en los tiempos de hoy para la pesca artesanal, muy necesaria por la rapidez y la fuerza que implica”.

Leonardo Llanos, declaró que, “Esto es una alianza en

conjunto con el Gobierno Regional, desde Indespa tenemos la visión de fomentar el desarrollo de la actividad pesquera artesanal y acuícola a nivel nacional”, agregando que, “la necesidad de este tipo de equipamiento es súper necesaria particularmente en la región del Maule, sobre todo por lo expuesta que está la costa de esta región, obviamente que hace que este tipo de equipamiento sirva mucho para variar las embarcaciones”.

Finalmente, el presidente del sindicato de trabajadores independientes, buzos, pescadores artesanales, algueros y ramos afines, Proa Centro, de Duao, agradeció las gestiones realizadas por el Gobierno Regional e Indespa que permitieron que cada sindicato cuente con un moderno tractor John Deere para realizar sus faenas diarias y llevar el sustento a sus hogares.